

Rebland *Kurier*

14.01.2015



Jahresrückblick in Bildern

Unter das Motto „Ein Jahresrückblick in Bildern“ stellte Bürgermeister Christian Riesterer am gestrigen Dienstagabend, 13. Januar, seinen ersten Neujahrsempfang als Bürgermeister der Gemeinde Gottenheim. Mehrere Hundert Bürgerinnen und Bürger waren in die Turnhalle gekommen, um gemeinsam mit dem Bürgermeister, Gemeinderäten und Vereinsvorständen auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Riesterer erinnerte an die Höhepunkte: von seiner Wahl zum Bürgermeister, über die gut besuchte Vereidigung als Bürgermeister am 1. April bis zum Hahlerafest im neuen Gewand, zum Empfang für die Gottenheimer Weinprinzessin Verena Ambs und die Eröffnung des Wochenmarktes im Rathaushof am 16. September. Dann wurde die Neujahrsbrezel angeschnitten (Foto) und der Empfang klang bei Gottenheimer Wein und Brezel gemütlich aus. ma/Foto: ma